

Hamburg, im Herbst 2024

Bitte um Unterrichtsbefreiung

Sehr geehrte Schulleitung,

hiermit möchte ich Sie darum bitten, Ihre*n Schüler*in am 12.11.2024 in der Zeit von 10:00 bis 17:00 Uhr vom Unterricht zu befreien, um ihm*ihr die Teilnahme am Jugendkulturgipfel 2024 zu ermöglichen. Dieser ist ein Projekt der Landesarbeitsgemeinschaft (LAG) Kinder- und Jugendkultur und wird finanziert durch die Behörde für Kultur und Medien und das Zentrum Kulturelle Bildung und Vermittlung.

Die LAG ist Träger des Projektfonds Kultur und Schule und veranstaltet seit 2017 den Hamburger Kulturgipfel, bei dem sich alle zwei Jahre verschiedenste Akteur*innen aus dem Bereich Kultur und Schule vernetzen, austauschen, weiterbilden und inspirieren lassen können.

In diesem Jahr findet nun erstmalig der komplett von Hamburger Schüler*innen für Hamburger Schüler*innen organisierte und durchgeführte Jugendkulturgipfel statt. Schüler*innen ab Klasse 7 erhalten hier die Möglichkeit zur Inspiration und zum Austausch, selbstständig oder in Lerngruppen (Erwachsene sind nur als Begleitpersonen eingeladen). Im Programm zum Oberthema Demokratie können die Teilnehmenden an verschiedenen Talks, Workshops und Mitmach-Formaten partizipieren, Eindrücke von kulturellen Projekten anderer Schulen gewinnen und sich an Ständen ausgewählter Institutionen informieren.

Weitere Informationen zur LAG sowie zum Programm des Jugendkulturgipfels finden Sie auf unserer Website https://www.kinderundjugendkultur.info/kulturgipfel/jugendkulturgipfel/

Ich danke Ihnen für Ihre Unterstützung.

Ac Nimt

Herzliche Grüße

Dörte Nimz, Geschäftsführung

Ein Projekt der





finanziert durch

